

Jeudi 2 mai 2024

Course de caisses à savon

Nouveau parcours pour encore plus de sensations

Après le succès des éditions précédentes, la Course de caisses à savon organisée par l'Union Sportive Crépinoise (USC), en partenariat avec la Ville, est de retour à Crépy-en-Valois ! Les associations, entreprises et commerçants locaux défendront leurs couleurs sur un nouveau parcours, jeudi 9 mai 2024.



Depuis deux ans, l'événement, organisé le jour de l'Ascension, suscite un véritable engouement chez les participants comme chez les spectateurs. Tous se prêtent au jeu dans une ambiance conviviale et bon enfant.

Cette année, 27 équipes s'élanceront sur la pente de la route de Pierrefonds à bord de caisses à savon « fabrication maison », en respectant les contraintes techniques de taille et de poids imposées par les organisateurs.



Sans moteur ni source d'énergie, c'est grâce à la pente et aux pousseurs que la caisse franchira la ligne d'arrivée. Chaque équipe est composée de 4 personnes par caisse (1 pilote, 1 co-pilote et 2 pousseurs).

Au programme

Course des enfants de 11h à 12h30.

Course des adultes de 14h à 15h30.

Remise des prix de 16h à 17h.

Contact presse

Direction de la Communication

Jessica FOUQUET

03 44 59 44 47 / 06 26 17 30 77

jessica.fouquet@crepyenvalois.fr

[Espace presse en ligne](#)